

Ozzie Guillén podría dirigir equipo venezolano en Clásico beisbolero



El exshortstop de los Medias Blancas de Chicago Oswaldo "Ozzie" Guillén es hoy uno de los grandes favoritos para dirigir a Venezuela en el próximo Clásico Mundial de Béisbol.

El mánager de equipos como las propias Medias Blancas de Chicago y los Marlins de Miami, utilizó las redes sociales para agradecer que su nombre se encuentre entre los candidatos para llevar las riendas de la vinotinto del diamante.

De darse la oportunidad, estaría dispuesto a aceptar ese reto con mucho honor, declaró Guillén al respecto.

El exatleta se encuentra en una lista de candidatos que también cuenta con: Omar Vizquel, Carlos García, Alfredo Pedrique, Eduardo Pérez y Henry Blancos, entre otros.

De esta forma, sigue aumentando la posibilidad que el dirigente campeón de una Serie Mundial sea nombrado el próximo mandamás de la selección criolla, el exjugador de Grandes Ligas Carlos Guillén expresó en ese sentido que si fuera por él, Oswaldo sería el mánager del combinado tricolor.

Asimismo, Ozzie envió su respeto y cariño a sus compañeros, que aparecen entre los candidatos, ya que todos pueden hacer ese trabajo.

La cuarta edición del Clásico Mundial de Béisbol, considerada la mayor competencia de selecciones a nivel mundial en ese deporte, tendrá lugar en marzo de 2017, pero este año se completarán los 16 clasificados mediante cuatro eliminatorias (preclásicos).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/81670-ozzie-guillen-podria-dirigir-equipo-venezolano-en-clasico-beisbolero>



Radio Habana Cuba